
Exmª.  Srª. 
IVONE PORTELA 
DD. Presidente da Câmara Municipal  
Nesta. 

 

Laranjeiras do Sul, em 14 de Julho de 2014. 
   

O Vereador que o presente subscreve, usando de suas atribuições 
legais que o cargo lhe confere, vem perante a presença de Vossa Excelência, para que 
após ouvido o Douto Plenário, em conformidade com a legislação vigente REQUERER o 
que segue: 

 

  REQUERIMENTO N.º  046/2014. 
 

EMENTA:  Requer do Poder Executivo Municipal, 
informações relacionadas ao funcionamento do Cine Teatro 
Iguassú : 
a. Quais motivos que levaram a administração informar aos 
cidadãos que o cinema não estará mais funcionando; 
b. Tendo em vista a informação que os aparelhos adquiridos no 
cinema são obsoletos e ultrapassados, quais seriam os valores 
de investimentos necessários para a instalação de aparelhos 
novos e modernos. 
c. A citada falta de interesse de empresas terceirizadas leva 
em consideração apenas dos aparelhos e da estrutura do Cine 
Teatro, ou outros fatores; 
d. Se houve tentativas de parcerias privadas para uso do 
cinema, através de licitação; 
e. Qual o valor total da construção da obra do Cine Teatro 
Iguassú; 
f. Demais informações que se fizerem necessário sobre o 
assunto. 
 
Considerando a função legisladora e fiscalizadora que 

exercemos, e ainda, na condição de legítimos representantes da população, 
REQUEREMOS que o Poder Executivo de Laranjeiras do Sul nos envie as 
informações acima citadas. 

 

Certos de que seremos prontamente atendidos, desde já antecipamos nossos 
sinceros agradecimentos.   
 

Atenciosamente,  
 

 
LAURECI LEAL 

Vereador PT 
 


